



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34378 01/02/2021 84933

AUTOR/A: CARAZO HERMOSO, Eduardo (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); ALONSO PÉREZ, José Ángel (GP); CRUZ-GUZMÁN GARCÍA, María Soledad (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el importe destinado por el Ministerio de Cultura y Deporte para la implantación de las medidas anti-Covid en el Museo Nacional de Escultura y el Museo Casa de Cervantes de Valladolid es de 19.155,19 euros.

En dicho importe quedan englobados los siguientes conceptos de gasto: suministro de guantes, suministro y transporte de mascarillas, suministro de pantallas de protección facial, suministro de gel hidroalcohólico, suministro de felpudos desinfectantes, suministro de papeleras y contenedores, suministro de elementos de distanciamiento social (catenarias), suministro de señalización de pavimentos distanciamiento social (vinilos), suministro de dispensadores automáticos de hidrogel y servicio para un estudio sobre el impacto de la pandemia de Covid-19 en los museos.

Con respecto a los "cribados de contagio por Covid-19" entre los trabajadores de los museos de referencia, se informa que el citado Departamento, en aplicación de los protocolos vigentes en materia de prevención de riesgos laborales, no tiene previsto realizar este tipo de pruebas.

Madrid, 11 de marzo de 2021